
Eifelsport 19

Gateballer spielten Eifelmeister aus

GRANSDORF (red) Zum Eifelmeister-Turnier trafen sich die Gateballer in Gransdorf. Aus Japan, Frankreich, Belgien, und der Eifel waren insgesamt 18 Spieler gekommen. Drei Spielfelder wurden auf dem renovierten Bolzplatz eingerichtet. Einzelspiel-Gewinner war Satoshi Kamijo (Japan), der mit 23:8 über Laurent Gueraud (Frankreich) siegte. Satoshi und seine französische Mitspielerin Hélène François belegten im Doppel den ersten Platz. Im Finale schlugen sie Laurent Gueraud und seinen Partner John Swabey (Gransdorf) mit 12:8. Der höchstplatzierte Eifeler beim Einzelspiel war Udo Thome (Gransdorf), der im Halbfinale mit 9:18 verlor. Im Doppel-Halbfinale trumpten Satoshi und Partner auf und sie gewannen gegen die Eifeler Udo Thome und Theo Densborn.

Mehr: <https://gransdorf.de/index.php/vereinsleben/gateball>
